

INFORME MOVILIDAD AUGM



ALUMNO: Fredy Coronel CARRERA: Ingeniería Comercial

Con este informe quiero darle gracias a la Universidad, específicamente a la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas por darme la oportunidad de esta movilidad en la Universidad Nacional del Litoral, en donde cursé materias en la Facultad de Economía, como: Administración de Recursos Humanos y Práctica Contable pudiendo aprobar las dos y también asistí en una clase como oyente de Finanzas y Regulación.

En general mi estadía en la ciudad de Santa Fe fue bueno, obteniendo así en lo personal una experiencia que nunca olvidaré en cuanto a los estudios y a las amistades que formé, creo que para mí es una de las experiencias más importante en el intercambio.

Durante mi estadía en la ciudad mencionada anteriormente, estuve también enseñando nuestro idioma guaraní a compañeros de la República Federal del Brasil y a una española, conociendo así a muchas personas de casi toda Sudamérica, que también, llegaron por medio de un intercambio, lo que permitió que podamos compartir nuestras culturas entre todos los que vivíamos en la residencia de la propia universidad.

Aunque pase por momentos inolvidables, también tuve algunas cosas que no me gustaron de Argentina, como la discriminación que pasamos los extranjeros en tal país, pero eso no opacó los momentos felices.

Por todo ello, quiero que los compañeros se animen a hacer el intercambio, de eso no se arrepentirán, no importa venir y rendir materias acá, lo que uno vive y experimenta durante un intercambio no tiene precio, y esta oportunidad que nos brinda nuestra UNIVERSIDAD no todos pueden tener; por lo mismo, hay que aprovechar y dejar bien en alto el nombre de nuestra prestigiosa Casa de Estudios, la Universidad Nacional de Itapuá. Estoy orgulloso de representar a la FaCEA querida.

